

Pflege-Dialog-Tour

Landesrätin Wiesflecker sucht das Gespräch mit Vorarlbergs Pflegekräften

Start zur Dialogtour mit fünf Stationen im ganzen Land

Um sich ein Bild von der Stimmung in der Pflege – sowohl im mobilen als auch im stationären Dienst – zu machen, hat Landesrätin Katharina Wiesflecker diese Woche eine Dialogtour durch Vorarlberg gestartet. Gemeinsam mit dem Landesverband für Heim- und Pflegeleitungen und dem Landesverband für Hauskrankenpflege wurden alle interessierten Mitarbeitenden zum ungezwungenen Austausch bei insgesamt fünf Terminen eingeladen, um im direkten Gespräch mit den Pflegekräften der jeweiligen Region deren Situation und aktuelle Herausforderungen zu erörtern sowie auch positive Entwicklungen zu beleuchten. „Gerade in diesen herausfordernden Zeiten ist es mir ein Bedürfnis, mich direkt mit den Pflegekräften auszutauschen und ihre Sorgen und Anregungen zu hören. Ich bin überzeugt, dass wir alle gemeinsam das Beste geben, um in Vorarlberg eine gute Pflege und Betreuung sicherzustellen“, so Landesrätin Wiesflecker. Zum Auftakt war sie am Montag, 27. Februar, zu Besuch bei der SeneCura Bludenz, zweite Station war gestern, Mittwoch, 1. März, das Pflegeheim Dornbirn-Birkenwiese.

Im Fokus standen bei den Gesprächen die angespannte Personalsituation besonders in den stationären Pflegeheimen, aber auch konkrete Anliegen, die sich aus der täglichen Arbeit und Praxis ergeben. „Zugleich war und ist es mir ein Anliegen, die Bemühungen im Rahmen unserer politischen Arbeit den Mitarbeitenden näher zu bringen“, so Wiesflecker.

Die weiteren Termine der Dialogtour führen die Landesrätin nach Feldkirch ins Haus Schillerstraße (19. April), ins Benevit Sozialzentrum Alberschwende (12. Mai) sowie zur Stiftung Liebenau in Bregenz (14. Juni).

<https://presse.vorarlberg.at/land/dist/vlk-66160.html><https://presse.vorarlberg.at/land/dist/vlk-66160.html><https://presse.vorarlberg.at/land/dist/vlk-66160.html><https://presse.vorarlberg.at/land/dist/vlk-66160.html>

